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На последнем заседании Общественного Совета при Главе администрации были
подведены итоги уходящего года и намечены планы на предстоящий 2017 год. Глава
администрации Сергей Златогорский, открывая встречу, отметил, что принятые городом
на себя обязательства в этом году выполнены. «Несмотря на то, что год был
напряженный, с поставленными задачами мы справились. В следующем году перед нами
стоят не менее значимые задачи, которые мы будем решать вместе с вами и при
поддержке всего городского сообщества»,- сказал Сергей Златогорский.

  

Согласно Положению, общественный Совет при Главе администрации города Кузнецка
является консультативно-совещательным органом, его задача заключается в
консолидации усилий администрации города Кузнецка и общественности в решении
социальных и экономических проблем, в реализации целевых программ, проведении
культурных, общественно значимых мероприятий в городе. По словам заместителя
председателя Совета Валентины Майоровой, все запланированные на 2016 год
мероприятия успешно выполнены. Была отмечена активная работа членов Совета в
подготовке и проведении мероприятий, посвященных Дню Победы, патриотическому
воспитанию молодежи, посещали детские сады. Члены Совета активное участие
принимали в благоустройстве города, субботниках, вместе со всеми участвовали в
закладке аллеи памяти на территории центрального кладбища. «Активно работала
общественная приемная. Люди с большим интересом встречались и обсуждали
насущные для города проблемы»,- сказала Валентина Майорова. Каждый из членов
Совета высказал планы на следующий год. Андрей Левцов, подтвердил намерение АО
«Визит» обустроить один из скверов города. Евгений Бублиенов, который в этом году
стал инициатором установки арт-объекта «Знака, возле которого все
фотографируются», наметил реализовать еще одну идею по установке постамента с
бюстом П.И. Чайковского возле музыкального училища.  

  

Глава администрации Сергей Златогорский предложил развивать патриотическую тему,
заниматься экологией города, совместно с молодежью взять шефство над
благоустройством родников. Участники встречи обсудили еще ряд вопросов, которыми
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предстоит заниматься в 2017 году.

  

Обращаясь к членам Совета, мэр призвал каждого и в дальнейшем проявлять свою
активную гражданскую позицию , продуктивно поработать в следующем году на благо
города и его жителей.
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